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我院三级甲等中医医院评审顺利完成
2018 年 11 月 5 日，受国家

中医药管理局的委托，由贵
州、云南和我区的共18名专家
组成复审专家组对我院展开了
为期 2 天的三级甲等中医医院
复审工作，至 11 月 6 日，我院
三级甲等中医医院评审工作顺
利完成。

11 月 5 日上午，在评审工
作汇报会上，市卫生计生委副
主任、中医药管理局局长肖波
致欢迎辞。自治区中医药管理
局中医民族医医疗处处长黎甲
文参加了汇报会。

专家组认真听取了我院院
长杨建青《关于医院评审工作
情况汇报》。

杨院长从医院党的建设、
科研人才队伍建设、中医药及
综合服务能力、医疗质量安
全、改善就医环境、信息化建
设、便民服务、下沉优质资
源、中医重点专科建设、建立
现代医院管理制度等方面全面
汇报了我院的总体情况。

专家们从医院管理、临
床、医疗、专科、药事、护
理、影像、检验、病理、院感
和党的建设等方面对医院进行
了全方位的评审。专家们在莲
花山院区、柳侯院区通过查阅

资料、考核、访谈、实地察看
等方式，对照《三级中医医院
评审标准实施细则》，对我院
中医药服务功能、综合服务功
能、党的建设进行了全面、细
致的检查和评议。

11 月 6 日下午，在我院莲
花山院区学术报告厅举行的

“三级中医医院评审反馈会”
上，评审组专家对医院评审工
作 作 了 非 常 中 肯 而 客 观 的
评价。

专家组经过两天的认真评
审，指出我院工作中的亮点和
不足，并提出改进意见。专家
组一致认为，我院自2012年通
过复评以来，医院的建设和发
展取得了长足的进步，成绩斐
然，在基础设施建设、规模、
医疗、教学、科研、党的建设
上做了大量的工作。一组组数
据对比充分反映了我院中医药
服务功能、综合服务功能、党
的建设取得的显著成绩，并给
予高度评价。专家组还对医院
的管理、人才队伍建设等方面
提出了意见和建议。

杨建青院长对评审组的反
馈意见进行表态。他表示，三
级甲等中医医院评审是一次难
得的专家现场会诊指导，专家

们对我院党的建设、中医药服
务、综合服务、医院管理等进
行全面细致的“望闻问切”，
发现我们的亮点，查找出问
题，开出“良方”“治法”。我
们一定要高度重视，以此次评
审为契机，以三甲标准中的要
求为基准，进一步查找不足，

认真及时整改，做好中医药传
承创新，强化内涵建设，不断
提升医院管理科学化、制度
化、规范化水平，推动我院做
强做优。

（柳中医宣）

2019年1月4日，2016-2018学年广西
中医药大学后期临床教学工作会议在我院
莲花山院区学术报告厅召开，这是广西中
医药大学后期临床教学工作会议首次在南
宁以外的非直属附属医院的临床教学医院
举行。

会议总结过去两年广西中医药大学后
期临床教学工作经验；表彰2016～2018学
年临床教学先进单位和先进个人；各教学
单位交流经验；研究部署今后两年后期临
床教学工作任务。

●关键词：惊艳
1月3日下午6点，前来参加会议的广

西中医药大学校长唐农教授、副校长戴铭
教授、总督学罗伟生教授等领导在我院院

长杨建青、党委书记蓝宁
生的陪同下，参观了我院
莲花山院区“广西中医药
大学研究生培养基地”、
门诊大厅、院街、中药
房、治未病中心。

唐农校长在大会发言
说：“参观了柳州市中医
医院东院后的感受，用一
个时髦的词‘惊艳 ’。

‘士别三日，当刮目相待’，柳州市中医医
院在领导班子的带领下，在短时间把一个
崭新的、蔚为大观的现代化医院建了起
来。参观的过程中我感叹，医院的形象
好、布局合理、大气，更可贵的是各位员
工内心透露出来的自信，我觉得非常难能
可贵。为此，我感到由衷的高兴。虽然柳
州市中医医院不是广西中医药大学直属附
属医院，但是同样是广西中医药事业大家
庭里面的一个骨干成员。我内心的喜悦是
真实的。我衷心地祝福，由衷地赞叹，大
家有了一个心有所属、有归属感的医院。
我是全国人大代表，在柳州市宝骏基地参
观过，我觉得柳州市按照它的人文基础、
山清水秀的风貌，和市民的品位，和他们

热爱生命、尊重生命的良风习俗，柳州市
不但是一个汽车城，将来一定还会成为一
个中医城。在这样一个教学工作会议我讲
这些好像离题，我觉得不离，因为中医的
教育事业一定要有好的氛围、好的土壤、
好的基础。这些柳州市都具备了，其中，
柳州市中医医院做出了不可替代的贡献。”

●关键词：厚爱
我院院长杨建青致欢迎辞。他说，近

年来，我院临床教学工作得到了长足的发
展，这些成绩的取得离不开广西中医药大
学一直以来的关心、支持和厚爱。特别是
在2015年中医学专业认证期间，广西中医
药大学、广西中医药大学一附院在建立教
学制度、规范教学行为、完善教学流程、
培养师资力量等方面为我们提供了专业的
支持和细致的指导，使我们以优异的成绩
完成了认证工作。2017年，又将“广西中
医药大学研究生培养基地”落户我院，
2019年我院能够独立招收研究生，为提升
我院中医内涵，建设研究型医院提供了平
台，也为我院提高师资教育能力和水平、
建设高层次人才队伍创造了极其有利的条
件。我们将把这份厚爱和重托转化为实
绩，为培养区域优秀高端人才和学科带头

人，做强做优中医药事业发挥积极的作
用。

●关键词：表彰
会议颁奖环节，广西中医药大学授予

27家单位为2016～2018学年后期临床教学
先进单位，218 名同志“优秀带教教师”
荣誉称号，50名同志“先进管理个人”荣
誉称号。其中，我院荣获先进单位称号，
我院门志涛等 15 人荣获“优秀带教教
师”，我院周晓玲、连凤枝荣获“先进管
理个人”。

●关键词：交流
会上，广西中医药大学第一附属医

院、广西中医药大学附属瑞康医院、柳州
市中医医院、南宁市中医医院、自治区人
民医院、梧州市红十字会医院等教学单位
就基地建设、质量监控、临床带教、质量
保障等方面进行了经验交流。其中，我院
作了《实践教学基地建设经验》的专题报
告。下午的会议还播放了广西中医药大
学、柳州市中医医院宣传片，进行了我院
手术直播展示。

广西中医药大学后期临床教学41个教
学基地的领导、老师，我院部分科室主
任、教学秘书等300人参加了会议。

总结表彰 经验交流 谋划发展

“ ‘ 杏 林 天 使 来 敲 门 ’
‘党建引领促发展，中医中药
基层行’等活动把党的建设和
医院特色表现了出来。”这是
2018 年 11 月 15 日上午在我院
莲花山院区召开的柳州市公立
医院党建工作座谈会上，市委
常委、组织部部长黄丽娟对我
院党建工作的肯定。

会议由市委组织部副部长
宋军主持。参加会议的有：市
卫计委党组书记、副书记，区、
市属各公立医院党组织书记、
院长、副书记，市疾病预防控制
中心、卫生计生监督所和广西
血液中心党组织负责人，“党建
名师”组长，市直机关工委和市
教育局副书记等40人。

座谈会前，与会代表参观
了我院的党建展板、门诊医技
支部党员活动室、内三党支部
治未病党小组党员活动室、医
院党建阵地。我院各具特色的
党建工作给代表们留下了深刻
的印象。

会上，市卫计委党组书
记、主任林卫作全市公立医院
党建工作情况报告及工作部
署。他介绍了市卫计委 2018年
党建工作情况和亮点以及存在
的不足，提出下一步我市卫计
系统的党建工作着重从四个方
面下功夫：继续强化政治建
设，提高政治站位。建立长效
机制，提升巡察整改成效。贯
彻落实《意见》精神，提升基
层党组织建设水平。继续推进
党建工作提升年活动，力争实
现“柳州公立医院党建走在广
西前头”目标。

会议第二个环节：市中医医院、市
人民医院、市妇幼保健院分别作交流发
言。我院党委书记蓝宁生以 《“点线
面”靶向发力，构建中医“杏林”党建
新格局》为题，简明扼要地介绍了近年
我院党建工作情况。

座谈会上，市委常委、组织部部长
黄丽娟作重要讲话。她肯定了全市公立
医院经过一段时间的努力，党建意识增
强了、氛围浓厚了、阵地建立了、品牌
展亮了，取得了显著的成绩。同时指出
了我市公立医院在今年市委对卫计系统
巡察中党建工作存在的四个方面突出问
题。对扎实做好全市公立医院党建工作
提出了要求。 （柳中医宣）
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2016-2018学年广西中医药大学后期临床教学工作会议在我院召开


